

Stadt Hildesheim gibt „letzte Warnung“ an Fahrrad-Wildparker heraus

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 07. November 2016 um 14:51 Uhr

Ab Mittwoch wird hart durchgegriffen!

Stadt Hildesheim gibt „letzte Warnung“ an Fahrrad-Wildparker heraus

Montag 7. November 2016 - **Hildesheim (wbn). Allerletzte Warnung für Parksünder: Die Stadt Hildesheim weist erneut darauf hin, dass falsch abgestellte Fahrräder am Bahnhof ab dem 9. November resolut auf Kosten der Besitzer entfernt werden.**

„Trotz umfangreicher Ankündigungen im Vorfeld standen heute leider immer noch rund 40 Fahrräder widerrechtlich geparkt an Laternenmasten, Bäumen und – besonders rücksichtslos – an einer Infostele für Sehbehinderte am ZOB/Bahnhofsvorplatz“, heißt es in einer Mitteilung der Behörde.

Fortsetzung von Seite 1

Alle Fahrräder an Standorten mit dem Aufkleber „Abgestellte Fahrräder werden kostenpflichtig entfernt“ werden ab Mittwoch, 9. November, von Mitarbeitern der Stadt abtransportiert und stehen dann auf dem Bauhof (Mastbergstraße 13) gegen Eigentumsnachweis zur Abholung bereit.

Dafür wird pro Fahrrad pauschal eine Aufwandsentschädigung in Höhe von etwa 25 Euro in Rechnung gestellt.